

令和 7 年 8 月 26 日 午前 8 時 30 分受領

令和 7 年 8 月 25 日

日出町議会議長 金元正生様

議員番号・氏名 | 番 多田利浩

一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問要旨	質問項目	備考
1, 台湾との交流について	I, 町長は本年1月20日に台湾新竹市を訪問し、邱臣遠代理市長と意見交換を行いました。これをきっかけに、7月4日に新竹市と友好交流協定を締結しました。わずか半年で、協定締結ができたことは、台湾の皆さんのご協力があってのことです。今後の台湾との交流についての見解を伺います。	① 今後、新竹市との交流は具体的にどのようにお考えですか。 ② 交流協定締結から2か月です。この間にどのような交流が行われましたか。 ③ 7月の訪問では、新北市鶯歌区、銘伝大学、桃園市大溪区、新竹県寶山郷を表敬訪問しました。これらとの今後の交流はどのようにお考えですか。 ④ 台湾との交流で、町に専門プロジェクトチームを組織してはいかがでしょうか。	
2, 風力発電事業について	I, 7月22日に東急不動産が日出町から山香町にかけての山間部での風力発電事業の計画を発表しました。風力発電事業計画地には町有地が含まれています。この町有地は土葬墓地計画地が含まれています。土葬墓地計画では水への影響や、付近に多くの断層があることからの不安がありました。風力発電計画でも同様のことが懸念されます。さらに低周波の影響や、景観を損ねる可能性があります。風力発電事業についての見解を伺います。	① この風力発電事業の計画の詳細は。規模や環境アセスメントを含めての今後のスケジュール予定は。 ② 風力発電施設の耐用年数は25年ほどだそうです。運転終了後はどうになりますか。 ③ 8月18日の新聞報道では、10月開催の「ザビエルの道ウォーキング大会」に東急不動産が協賛をしています。これに至った経緯は。 ④ 日出町は内閣府2025年度の「SDG's未来都市」に選ばれました。この点からも後世にバトンを渡すまちづくりで、この風力発電事業は日出町にとって適切なものなのどうか、どのようにお考えですか。	

